

Merz und Klingbeil: eine unheilige Allianz

Der Wählerbetrug wird immer gigantischer

Die Deutschen werden finanziell geschröpft wie nie

Von Daniel Matissek | [ANSAGE.org](https://www.ansage.org) [3]

[4] Was beim Thema Schuldenbremse bereits seine Schatten voraus warf und sich beim Schwindel um die angebliche "Migrationswende" (die natürlich nicht kommt) fortsetzte, schlägt nun auch im Bereich fiskalische Belastungen der Bürger durch Steuern und Abgaben voll durch: Seit der Koalitionseinigung, da die von einem skrupellosen epochalen Lügner Friedrich Merz durch einen faustischen Pakt wieder Wahrheit und Vernunft erkaufte Kanzlerschaft näherrückt, lassen CDU und SPD nach und nach die Masken fallen.

Sie und zeigen ganz offen, welche Grausamkeiten und rücksichtsloser Planspiele sie mit der finanziellen und wirtschaftlichen Zukunft der Deutschen so vorhaben. Die Zeichen stehen auf noch mehr Staatsquote, noch mehr Gebühren und Abgaben, noch mehr Steuern, noch mehr Klima-Umerziehung, noch mehr Enteignung und noch mehr Verarmung. – Die Vollendung des linksgrünen Sozialismus mit seiner systemimmanent zwingenden Verelendung rückt näher.

Eigentlich waren "spürbare finanzielle Erleichterungen" – ein zentrales Minimalversprechen von Union (und – absurderweise, da hier nicht wirklich ernstzunehmen – auch der SPD). Doch kaum ist der [Koalitionsvertrag](#) [5] unterzeichnet, weisen die seitherigen Ankündigungen der Wahlbetrügerpartei CDU in Person von Friedrich Merz und Torsten Frei, aber auch SPD-Chef Lars Klingbeil klar darauf hin, wo es künftig langgeht: In den noch fetteren, noch gefräßigeren Schuldenstaat. Alle Versprechen waren nichts als Wahlkampfretorik, denn statt Entlastung drohen Kostensteigerungen, massive Einschnitte – und Steuererhöhungen.

► "Tiefe Einschnitte" – was sonst

Bereits vor einer Woche kündigte Merz bei Caren Miosga frech und gänzlich unverblümt an, dass durch einen höheren CO2-Preis **alles teurer wird** – insbesondere beim Heizen und an der Zapfsäule. Mit einer so schamlosen wie paternalistischen Haltung will ausgerechnet Merz ("links ist vorbei, grün ist vorbei!") die Bürger durch steigende Kosten für Autos und Kraftstoffe linksgrün erziehen. Ein extremerer Widerspruch zu den vollmundigen Ankündigungen der Union im Wahlkampf, "den Mittelstand zu entlasten", ist nicht mehr vorstellbar. Statt Unterstützung werden die Bürger mit höheren Lebenshaltungskosten belastet – ein Schlag nicht nur ins Gesicht von Pendlern, sondern auch von Familien, die auf Mobilität angewiesen sind.

[6]

Als nächstes sorgte diese Woche dann der Merz-Domestike Thorsten Frei – ein nicht minder rückgratloser und opportunistischer CDU-Verhandler – für Entsetzen: Er sprach ganz ungeniert und offen von „tiefen Einschnitten“ bei Gesundheit, Pflege und Renten – um Verteidigungsausgaben zu finanzieren.

„Wir sollten den Menschen nicht Sand in die Augen streuen“, sagte er wörtlich. Genau das aber tut die Union, indem sie soziale Sicherungssysteme opfert, die für Millionen essenziell sind, um Deutschland nicht nur einer aberwitzigen und existenzbedrohenden Kriegseskalation auszusetzen, sondern auch völlig verschobene politische Prioritäten zu finanzieren. Dem ebenfalls von der CDU vollmundig herausposaunten Wahlversprechen, "soziale Sicherheit zu bewahren", ist damit ein Bärendienst erwiesen.

► Fratze des Sozialismus

Und nun schießt auch noch [der designierte Finanzminister](#) [7] Lars "Antifa" Klingbeil von der SPD den Vogel ab: Trotz eines Koalitionsvertrags, der eigentlich Steuererhöhungen ausschließt, hält er sich eine Hintertür eben dafür offen. „Im Koalitionsvertrag von CDU, CSU und SPD sind keine Steuererhöhungen vorgesehen, sie sind aber auch nicht explizit ausgeschlossen. [...] In turbulenten Zeiten kann man nichts grundsätzlich ausschließen“, sagte er der Funke-Mediengruppe. Damit bricht die SPD ihr Versprechen, keine neuen Belastungen für die Bürger einzuführen. Besonders perfide: Klingbeil verweist auf Merz' eigene Zweifel an einem strikten **Nein** zu Steuererhöhungen, um die SPD-Position zu rechtfertigen.

Die Meldung vor ein paar Tagen, dass führende Ökonomen in Kürze von **mehr als 50 Prozent** Sozialabgaben ausgehen, rundet diese Potpourri des Schreckens ab. Den Deutschen wird so wenig Geld wie nie zum Leben bleiben, während die Politik ihre perverse Transformationspolitik in allen Bereichen – Energie und Wirtschaft, Mobilität, Familie, Bevölkerung und Kultur – unbeirrt fortsetzt.

Die Horror-Koalition aus CDU, CSU und SPD zeigt bereits vor Amtsantritt ihr wahres Gesicht: Es ist die Fratze des Sozialismus und die Aussicht auf die linksgrünste Politik, die es je gab und die sogar die Ampel in den Schatten stellt. Statt Entlastung drohen den Bürgern höhere Kosten, Abbau sozialer Sicherheit und neue Steuern. Dieses Regierungsprogramm ist ein flammender Appell an Leistungsträger, Fleißige und Vermögende, diesem Land samt ihrem Geld so schnell wie möglich den Rücken zu kehren, bevor dieser Linksstaat auch noch den Letzten um sein Hab und Gut bringt.

Daniel Matissek

► Schämt er sich nicht? Neue Luftnummer von Lars Klingbeil. (Dauer 6:27 Min.)

Die SPD hat in den letzten Jahren mehrfach in der Bundesregierung gegessen und dafür gesorgt, dass der Sozialstaat vor die Hunde geht. Für jede schrottige NGO ist viel Kohle da. Für jeden Stumpfsinn in der Bürokratie ist Geld da. [...] Der Staat spart bei Kindergärten, bei Schulen, bei Krankenhäusern und bei Altersheimen. Die Probleme welche seine Partei, also die SPD selbst verursacht hat, will Klingbeil scheinbar nicht sehen und warnt jetzt vor anderen.

Und was ist jetzt eure Lösung? Nun, die Lösung die Politiker immer haben für die Bevölkerung lautet: mehr arbeiten, mehr abdrücken. **Ich bin dagegen das gesetzliche Renteneintrittsalter zu erhöhen. Freiwillig kann man ja schon länger arbeiten und das werden wir jetzt noch attraktiver machen.** « sagte Klingbeil. Freiwillig länger arbeiten! Also ich nenne es eher länger arbeiten müssen, egal ob man will oder nicht um überhaupt genug Geld zum Leben zu haben.

Oligarchie*: Herrschaft der Wenigen.

Plutokratie*: Die Herrschaft des Geldes, auch Geldadel genannt

Autokratie*: Selbstherrschaft, durch sich selbst legitimierte Herrschaft

Demokratie: Herrschaft des Volkes / Volksherrschaft, der Alptraum der Mächtigen

Repräsentative Demokratie*: Demokratievertuschung, um Widerstand gegen Fremdbestimmung zu unterlaufen

»Unsere Demokratie« **TM**: Vereinnahmung der Staatsmacht - der Staat wird zur Beute einer Machtelite

»Wehrhafte Demokratie*«: Demokratiezerstörung wird in "Verteidigung der Demokratie" umgelogen (Orwell'sche Doublespeak)

Scheindemokratie*: wenn LINKS-GRÜN-WOKE zur herrschenden Brandmauer wird (von diversen Soziopathen empfohlen)

Fassadendemokratie*: Demokratie als täuschende Attrappe, wo hinter den Kulissen nichts ist

Korporatokratie*: Herrschaft der Großkonzerne / Konzernfaschismus

Kleptokratie*: Herrschaft nepotistischer, korrupter, sich selbst bereichernder Gieriger / Unersättlicher [1]

Kakistokratie*: Die Herrschaft der Schlechtesten im Buntkaputtland Deutschland

Arschlochkratie*: Die Herrschaft durch Arschlöcher

Analkratie*: Eine Sonderform der Demokratie, welche aber bereits im Arsch ist!

Idiokratie*: Angestrebte Volksverdummung, perfide & skrupellose Konditionierung der Gesellschaft hin zur kollektiven Totalverblödung sowie Heranzüchtung nützlicher Idioten

- » **#NichtMeinKanzler und Brandbeschleuniger Fritze Merz. Das Lied der Unken. Das Lamento ist groß**« Von Gerhard Mersmann, im KN am 27. Mai 2025 >>[weiter](#) [8].
- » **Merz'sches Konsortium von Selbstüberschätzern. Unzurechnungsfähigkeit aus Größenwahn. Von falscher Rason und gerechtem Zorn**« Von Gerhard Mersmann, im KN am 22. Mai 2025 >> [weiter](#) [9].
- » **Auf in den Dritten Weltkrieg! Sterben für Friedrich Merz?**« Von Dr. Josef Thoma, im KN am 02. Mai 2025 >>[weiter](#) [10].
- » **Merz und Klingbeil: eine unheilige Allianz. Der Wählerbetrug wird immer gigantischer.**Die Deutschen werden finanziell geschröpft wie nie« Von Daniel Matissek, im KN am 22. April 2025 >> [weiter](#) [2].
- » **CDU-SPD: Weiter so mit noch mehr Schulden. Die neue Koalitionsvereinbarung: Ändere wenig, bewahre viel**« Von Dennis Riehle, im KN am 17. April 2025 >>[weiter](#) [11].
- » **Alle betrogen und verarscht: Friedrich Merz. Für Christen und Demokraten UNWÄHLBAR**« Von Dr. Josef Thoma, im KN am 9. April 2025 >>[weiter](#) [12].
- » **Lügen und Schwindeln als neuer Verhaltensmaßstab – dank unserer christdemokratischen und -sozialen „Eliten“. Du sollst lügen**« Von Dr. Josef Thoma, im KN am 19. März 2025 >> [weiter](#) [13].
- » **Deutschland ruinieren, um eine neue Welt zu erschaffen: Der Größenwahn des Friedrich Merz**kostet uns unsere Existenz!« Von Dennis Riehle, ANSAGE.org, 17. März 2025 >>[weiter](#) [14].
- » **Linksputsch mit Hilfe der CDU: „Merz“ lautet ab sofort das neue Synonym für Verräter**« Von Daniel Matissek, ANSAGE.org, 15. März 2025 >>[weiter](#) [15].
- » **Friedrich Merz: Ich danke für Ihre Aufmerksamkeit – und tschüss.**Friedrich Merz erklärt seinen Rücktritt! Leider nur eine Satire« Von Meinrad Müller, im KN am 12. März 2025 >>[weiter](#) [16].
- » **Lügen gehören zum politischen Geschäft, das haben wir längst akzeptiert.**Doch Fritze Merz ist selbst zum Lügen zu unfähig« Von Dr. Josef Thoma, im KN am 11. März 2025 >>[weiter](#) [17].
- » **Personifizierte Mogelpackung: Friedrich Merz. Der Riesenbluff der CDU:**Merz und der größte Wahlbetrug aller Zeiten« Von Uwe Rapolder, im KN am 07. März 2025 >>[weiter](#) [18].
- » **Skandalöser Merz-Auftritt vor Schulkindern.**„Angst vor Putin ist der schlechteste Ratgeber“. #nichtmeinkanzler Merz betreibt Kinderfrühkonditionierung. Von Helmut Schnug, im KN am 27. Februar 2025 >> [weiter](#) [19].
- » **Wie glaubhaft ist die Merz-CDU? Machtübernahme zum Machterhalt**« Von David Cohnen, im KN am 23. Februar 2025 >>[weiter](#) [20].
- » **Ein Mann von gestern kann nicht das Morgen gestalten.** Friedrich Merz: Mann ohne Eigenschaften und Rückgrat. "Weiter so" plus Aussicht auf Weltkrieg« Von Klaus Rißler, im KN am 22. Dezember 2024 >> [weiter](#) [21].
- » **Für Christen und Demokraten UNWÄHLBAR** (Dauer 13:34 Min.)

► **Quelle:** Der Artikel von Daniel Matissek wurde am 21. April 2025 unter dem Titel »**Wählerbetrug immer gigantischer: Statt Entlastungen werden die Deutschen finanziell geschröpft wie nie**« erstveröffentlicht auf ANSAGE.org >> [Artikel](#) [22]. **HINWEIS:** Der Gründer dieser Seite, Daniel Matissek, gewährte auf Anfrage in einem Email vom 22. Juni 2022 sein Einverständnis und die Freigabe, gelegentlich auf ANSAGE.org veröffentlichte Artikel in Kritisches-Netzwerk.de übernehmen zu dürfen. Dafür herzlichen Dank. Das Urheberrecht (©) an diesem und aller weiteren Artikel verbleibt selbstverständlich bei den jeweiligen Autoren und [ANSAGE.org](#) [3].

«[3]

ACHTUNG: Die Bilder, Grafiken, Illustrationen und Karikaturen sind **nicht** Bestandteil der Originalveröffentlichung und wurden von KN-ADMIN Helmut Schnug eingefügt. Für sie gelten folgende Kriterien oder Lizenzen, siehe weiter unten. Grünfärbung von Zitaten im Artikel und einige zusätzliche Verlinkungen wurden ebenfalls von H.S. als Anreicherung gesetzt, ebenso die Komposition der Haupt- und Unterüberschrift(en) geändert.

► Bild- und Grafikquellen:

1. **Möchtegernkanzler Friedrich Merz** in den Mund gelegt: »**ICH HABE DEUTSCHLAND AN ROT UND GRÜN VERKAUFT, UM ENDLICH KANZLER ZU WERDEN.**« . **Urheber/Quelle:** Netzfund auf X, Facebook und Instagram. Der Urheber kann sich gerne melden und wird dann namentlich genannt.

Es ist aber nicht so, dass Friedrich Merz seinen Charakter verborgen gehalten hätte:

Am 10.11.2024 erklärt Merz, wenn Putin sein Bombardement nicht einstellt, würde die Reichweitenbegrenzung der Waffen aufgehoben und Taurus geliefert – am 03.12.2024 sagt Merz, er hätte zu keinem Zeitpunkt ein Ultimatum gestellt.

Am 06.12.2024 empfiehlt Merz den Rumänen die pro-europäische Kandidatin Elena Lasconi zu wählen – am 29.12.2024 findet Merz einen Wahlauftritt von Elon Musk als übergriffig und kann sich an keine Einmischung in den Wahlkampf eines befreundeten Landes erinnern.

Am 05.12.2024 verteidigt Merz die Schuldenbremse, die das Geld der jungen Generation schütze – am 05.03.2025 erklärt Merz die Verteidigungsausgaben von den Beschränkungen der Schuldenbremse freizustellen.

Am 01.02.2025 verspricht Merz ein Einreiseverbot in die Bundesrepublik Deutschland für alle ohne gültige Einreisedokumente – am 04.02.2025 sagt es Merz sehr deutlich **Niemand von uns spricht über Grenzsicherungen. Niemand.**

Erst die Wähler, die von genau dieser Art Politiker geführt werden wollen, haben Friedrich Merz erst in die Lage versetzt, Deutschland zu ruinieren.

2. **Karikatur: Es muss sich vieles ändern, damit alles so bleibt wie es ist - nur schlimmer!**„Es wird zunächst einmal für alle teurer“ (MERZ MUSS WEG!)

Karikatur (OHNE TEXT!): [Tim Reckmann](#) [23]. **Quelle:** [Flickr](#) [24]. Dieses Bild von Tim Reckmann kann frei unter der Creative Commons Lizenz Namensnennung-Nicht kommerziell 2.0 Generisch (CC BY-NC 2.0 [25]) genutzt werden. Viele Tausend weitere Fotos findest Du auch auf [www.ccnulld.de](#) [26]. Darüber hinausgehende Lizenzen (z.B. Nutzung ohne Kennzeichnung oder Social Media Nutzung) werden exklusiv auf [www.a59.de](#) angeboten.

ACHTUNG: Der Text wurde von Helmut Schnug in das Originalbild eingearbeitet. Die Lizenz bleibt erhalten.

3. **Was ist der Unterschied zwischen einem Chamäleon und der CDU?** Ein Chamäleon wechselt die Farbe um NICHT gefressen zu werden. Die CDU wechselt die Farbe UM von der SPD gefressen zu werden. - Friedrich Merz, das neue personifizierte Sinnbild für Lüge und Betrug. **Foto** OHNE Textinlet: kuritafsheen77. >> <https://de.freepik.com/> [27]. **Freepik-Lizenz:** Die Lizenz erlaubt es Ihnen, die als kostenlos markierten Inhalte für persönliche Projekte und auch den kommerziellen Gebrauch in digitalen oder gedruckten Medien zu nutzen. Erlaubt ist eine unbegrenzte Zahl von Nutzungen, unbefristet von überall auf der Welt. Modifizierungen und abgeleitete Werke sind erlaubt. Eine Namensnennung des Urhebers (kuritafsheen77) und der Quelle (Freepik.com) ist erforderlich. >> **Foto** [28]. Der Text wurde von Helmut Schnug in das Bild eingearbeitet.

4. **Tschüss SPD: „Volksparteien“** - die SPD war es mal! - SPD bricht erneut ihr Versprechen, keine neuen Belastungen für die Bürger einzuführen. Besonders perfide: Klingbeil verweist auf Merz' eigene Zweifel an einem strikten **Nein** zu Steuererhöhungen, um die SPD-Position zu rechtfertigen. Die SPD ist am Ende, deren Parteifunktionäre, Mitglieder und Wähler haben es offensichtlich

noch nicht gemerkt.

Foto OHNE SPD-Inlet: tom9802. **Quelle:** [Pixabay](#) [29]. Alle Pixabay-Inhalte dürfen kostenlos für kommerzielle und nicht-kommerzielle Anwendungen, genutzt werden - gedruckt und digital. Eine Genehmigung muß weder vom Bildautor noch von Pixabay eingeholt werden. Auch eine Quellenangabe ist nicht erforderlich. Pixabay-Inhalte dürfen verändert werden. [Pixabay Lizenz](#) [30]. >> **Foto** [31]. **Bildbearbeitung** von Wilfried Kahrs (WiKa), Tirschenreuth, (* 5. November 1960; † 3. Sept. 2024) nach einer Idee von Helmut Schnug.

5. Abbruchunternehmen SPD - der Spezialist für Selbstzerstörung. Dachschaten! Tschüss SPD. „Volksparteien“? Die SPD war es mal! - SPD bricht erneut ihr Versprechen, keine neuen Belastungen für die Bürger einzuführen. Besonders perfide: Lars Klingbeil verweist auf #NichtMeinKanzler Friedrich Merz' eigene Zweifel an einem strikten **Nein** zu Steuererhöhungen, um die SPD-Position zu rechtfertigen. Die SPD ist am Ende, deren Parteifunktionäre, Mitglieder und Wähler haben es offensichtlich noch nicht gemerkt.

Originalfoto (OHNE SPD und Textinlet): nicht bekannt. **Quelle:** [piqsels](#). **Lizenz:** [CC0 gemeinfrei](#) [32]. Sie können das Werk auch für kommerzielle Zwecke kopieren, modifizieren, verbreiten und ausführen, ohne um Erlaubnis zu bitten. >> **Foto** [33]. **Bildbearbeitung** von Wilfried Kahrs (WiKa), Tirschenreuth, (* 5. November 1960; † 3. Sept. 2024) nach einer Idee von KN-ADMIN Helmut Schnug (Illerich).

6. »Du kannst politische Stinktiere nicht überstinken, egal wie selten du dich auch duschst« (Helmut Schnug). **Foto OHNE Textinlet:** sipa / Silvia, Moormerland / Landkreis Leer in Ostfriesland. (user_id:62896). **Quelle:** [Pixabay](#) [29]. Alle Pixabay-Inhalte dürfen kostenlos für kommerzielle und nicht-kommerzielle Anwendungen, genutzt werden - gedruckt und digital. Eine Genehmigung muß weder vom Bildautor noch von Pixabay eingeholt werden. Auch eine Quellenangabe ist nicht erforderlich. Pixabay-Inhalte dürfen verändert werden. [Pixabay Lizenz](#) [30]. >> **Foto** [34]. Der Text wurde von Helmut Schnug in das Foto eingearbeitet.

Quell-URL: <https://kritisches-netzwerk.de/forum/merz-und-klingbeil-eine-unheilige-allianz>

Links

- [1] <https://kritisches-netzwerk.de/user/login?destination=comment/reply/11538%23comment-form>
- [2] <https://kritisches-netzwerk.de/forum/merz-und-klingbeil-eine-unheilige-allianz>
- [3] <https://ansage.org/>
- [4] https://kritisches-netzwerk.de/sites/default/files/u17/friedrich_merz_moralische_verkommenheit_luegner_merzismus_merzokratie_opportunist_schwanzeinzieher_seelenverkaeuer_sonderschulden_umfaller_waehlertaeu_netzwerk.jpg
- [5] https://kritisches-netzwerk.de/sites/default/files/koalitionsvertrag_der_21_wahlperiode_zwischen_cdu_csu_und_spd_-_verantwortung_fuer_deutschland_0.pdf
- [6] https://kritisches-netzwerk.de/sites/default/files/u17/friedrich_merz_luegenbaron_schuldenmacher_moechtegernbundeskanzler_erfuellungsgehilfe_luegenkanzler_opportunist_merzismus_merzokratie_waehlerverschun_netzwerk.png
- [7] <https://www.spiegel.de/politik/lars-klingbeil-spd-chef-will-steuererhoehungen-nicht-ausschliessen-a-6a76f038-325d-47f9-8737-c695b2afd613>
- [8] <https://kritisches-netzwerk.de/forum/nichtmeinkanzler-und-brandbeschleuniger-fritze-merz>
- [9] <https://kritisches-netzwerk.de/forum/merzsches-konsortium-von-selbstueberschaetzern>
- [10] <https://kritisches-netzwerk.de/forum/auf-den-dritten-weltkrieg>
- [11] <https://kritisches-netzwerk.de/forum/cdu-spd-weiter-so-mit-noch-mehr-schulden>
- [12] <https://kritisches-netzwerk.de/forum/alle-betrogen-und-verarscht-friedrich-merz>
- [13] <https://kritisches-netzwerk.de/forum/luegen-und-schwindeln-als-neuer-verhaltensmassstab>
- [14] <https://ansage.org/deutschland-ruinieren-um-eine-neue-welt-zu-erschaffen-der-groessenwahn-des-friedrich-merz-kostet-uns-unsere-existenz/>
- [15] <https://ansage.org/linksputsch-mit-hilfe-der-cdu-merz-lautet-ab-sofort-das-neue-synonym-fuer-verraeter/>
- [16] <https://kritisches-netzwerk.de/forum/merz-ich-danke-fuer-ihre-aufmerksamkeit-und-tschuess>
- [17] <https://kritisches-netzwerk.de/forum/luegen-gehoren-zum-politischen-geschaef>
- [18] <https://kritisches-netzwerk.de/forum/personifizierte-mogelpackung-friedrich-merz>
- [19] <https://kritisches-netzwerk.de/forum/skandaloeser-merz-auftritt-vor-schulkindern>
- [20] <https://kritisches-netzwerk.de/forum/wie-glaubhaft-ist-die-merz-cdu>
- [21] <https://kritisches-netzwerk.de/forum/ein-mann-von-gestern-kann-nicht-das-morgen-gestalten>
- [22] <https://ansage.org/waehlerbetrug-immer-gigantischer-statt-entlastungen-werden-die-deutschen-finanziell-geschroepft-wie-nie/>
- [23] <https://www.ccnul.de/impressum>
- [24] https://www.flickr.com/photos/foto_db/54450509525/
- [25] <https://creativecommons.org/licenses/by-nc/2.0/deed.de>
- [26] <https://www.ccnul.de>
- [27] <https://de.freepik.com/>
- [28] https://de.freepik.com/fotos-kostenlos/blauer-leguan-nahaufnahme-auf-zweig-blauer-leguan-grand-cayman-blauer-leguan_25852725.htm
- [29] <https://pixabay.com/>
- [30] <https://pixabay.com/de/service/license/>
- [31] <https://pixabay.com/de/photos/trauriger-mann-trauriger-sohn-2857248/>
- [32] <https://creativecommons.org/publicdomain/zero/1.0/deed.de>
- [33] <https://www.piqsels.com/de/public-domain-photo-jarmu>
- [34] <https://pixabay.com/de/photos/stinktief-s%C3%A4ugetier-braun-weiss-853083/>
- [35] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/anakratie>
- [36] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/arschlochkratie>
- [37] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/chamaleon>
- [38] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/existenzbedrohung>
- [39] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/farbveränderung>
- [40] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/finanzminister-spe>
- [41] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/flickr>
- [42] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/fratze-des-sozialismus>
- [43] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/friedrich-merz>
- [44] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/generationenbetrug>
- [45] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/generationenverarschung>
- [46] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/hoherer-co2-preis>
- [47] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/horrorkoalition>
- [48] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/idiokratie>
- [49] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/kakistokratie>
- [50] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/kanzleranwärter>
- [51] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/kanzlerdarsteller>
- [52] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/kanzlerkandidat>
- [53] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/koalitionsschacher>
- [54] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/koalitionsvereinbarung>
- [55] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/koalitionsvertrag>
- [56] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/koalitionsvertrag>
- [57] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/kriegseskalation>
- [58] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/kriegstreiber>
- [59] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/lars-klingbeil>
- [60] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/lugensucht>
- [61] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/lugner>
- [62] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/marionettenpolitiker>
- [63] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/massenverarmung>
- [64] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/massenverelendung>
- [65] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/merzismus>
- [66] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/merzokratie>
- [67] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/merz-muss-weg>
- [68] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/moachtegernbundeskanzler>
- [69] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/moachtegernkanzler>
- [70] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/neopaternalismus>
- [71] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/opportunismus>
- [72] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/opportunist>
- [73] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/paternalismus>
- [74] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/politische-stinktiere-nicht-überstinken>
- [75] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/rekordschulden>
- [76] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/ruckgratlosigkeit>
- [77] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/schreckenspotpourri>
- [78] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/schuldenbremse>
- [79] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/schuldenfalle>
- [80] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/schuldenkoalition>
- [81] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/schuldenmacher>
- [82] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/schuldenstaat>
- [83] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/schwanzeinzieher>
- [84] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/sozialismusratze>

- [85] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/staatsstreich>
- [86] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/steuererhohungen>
- [87] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/torsten-frei>
- [88] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/transformationpolitik>
- [89] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/umfaller>
- [90] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/unheilige-allianz>
- [91] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/verelendung>
- [92] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/wahlerbetrug>
- [93] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/wahlbetruger>
- [94] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/wahlbetrugerpartei>
- [95] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/wahlertauschung>
- [96] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/wahlerverarschung>
- [97] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/wahlerverrat>
- [98] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/wahlkampfretorik>
- [99] <https://kritisches-netzwerk.de/tags/wandlungsfahigkeit>